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比特币etf上市没有 比特币上市了没有

大家好，如果您还对比特币etf上市没有不太了解，没有关系，今天就由本站为大
家分享比特币etf上市没有的知识，包括比特币上市了没有的问题都会给大家分析到
，还望可以解决大家的问题，下面我们就开始吧！
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香港首支比特币ETF基金获批，美国比特币ETF为何没有动静？

美国已经有GBTC这支相当庞大的信托基金来投资比特币了，可以和股票一样交易
，也得到了相当多机构的买入，包括女股神的ARKK。

为何说美股没有比特币ETF呢…

如果比特币ETF获批，这对比特币是好是坏？

我在2013年开始就关注比特币，2007年才开始拿了点小资金投资比特币。这个问
题，我有自己的亲身体会，希望通过分享，对各位有缘的朋友有所帮助，谢谢。

一，先回答这个问题，如果比特币etf获批，那么毫无疑问，对比特币是利好，是
好消息，也会推动比特币价格在短期快速的上涨。其实在前些年，美国那边，就有
一些机构投资者，向美国证监会申请，希望推出比特币etf，但是经过很多次的努力
，最终都失败了，所以美国目前是没有批准比特币etf。

二，什么是比特币etf呢？简单的说，作为投资者的你，不需要直接买比特币，或
者你不知道怎么操作比特币，那你就直接买比特币etf基金，类似股票基金，你把钱
交给比特币etf的管理团队，由他们负责帮你打理。如果他们的水平高，如果比特币
持续上涨，那你就能赚钱，但你赚的钱需要给他们分享20%的业绩提成，你赚一百
块钱，你需要支付给管理团队20元钱，同时，每年还要给你投资额2%左右的管理
费，举例投资100块，无论etf基金赚或亏损，你都要支付每年2元钱的管理费。

三，比特币etf的推出只是时间的问题，瑞典证券交易所在2017年5月左右已经推
出比特币债券，瑞士有银行开始建议客户配置比特币，美国高盛一直在研究比特币
，也打算建议客户买比特币，德意志银行的明星分析师非常看好比特币。
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四，同时又有个好消息，就是美国芝加哥商品交易所，在今年第四季度将会推出比
特币期货。这也代表着，美国的监管层开始认同比特币，因为美国芝加哥商品期货
交易所，它是全世界成立时间最早的商品期货交易所，也是全世界交易量最大的商
品期货交易所，芝加哥商品期货交易所的一举一动，会引领全球期货商品交易所跟
进，简单说就是在2018年，我相信全世界会越来越多国家的商品期货交易所，也会
像芝加哥商品期货交易所一样，推出比特币期货，这将吸引更多的资金流入比特币
，从而推动比特币价格呈现长期的持续的上涨。

五，到目前为止，2017年比特币价格已经上涨了六倍到七倍，从一千多美金涨到
现在的7000多美金。从长线角度，比特币的价格，会持续上涨，我预测将在五年左
右时间里面，上涨的目标价是15万美金一个，大概等于一百万人民币一个比特币，
我知道很多人是不会相信的，没有关系，做投资，在人生当中，都是与时间成为好
朋友。

但是，比特币投资也是有风险的，一方面，比特币的价格波动性很大，一般的人拿
不住，天天大幅的上涨或下跌，让人的心脏跳动的太快，另外一方面，不同的国家
对比特币的判断理解以及监管是不同的政策，全世界第一个承认比特币的国家是德
国，后来，澳大利亚和日本等国家，都接受了比特币，特别是日本，政府在大力推
广比特币，并且给日本的交易平台发放国家承认的比特币交易所牌照，日本的比特
币交易量已经在全世界成为老大了，在日本的很多实体店可以买东西，比如：日本
大丸百货、日本很多便利店。想一想，全世界公认最保守的两个国家---德国和日本
，竟然这么开放的承认比特币，这个巨大反差，说明什么呢？

六，客观的说，比特币它是互联网货币，它代表的是先进的区块链技术，它代表的
是未来的世界。而且大多数人是很难理解，很难接受，更别说去投资了，所以建议
大家可以用欣赏的眼光来看待比特币。比特币从2009年诞生开始，刚开始是没有价
格的，大概在2012年左右，才产生交易价格，从当时的价格到现在经过九年的时间
，已经上涨了900万倍。

所以，看到有人开玩笑说，如果2009年你买进1万元人民币的比特币，今天你的财
富就是900亿元。如果你买进10万元，那么首富，就是你了，将变为9000亿元的财
富。

这是一个过去的梦想，也是真实的梦想，未来会怎样呢？我想，我们还是用时间来
等待吧。正如阿里巴巴马云所说的，所有人在未来面前都是一个孩子，所有能够讲
得清楚的未来，都不是真正的未来。

投资是一场马拉松，不在乎沿途风景，只在乎与谁同行！谢谢你的阅读。
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比特币ETF申请成功对散户意味着什么？

通过比特币etf当成新闻发布，说明机构进入比特币还处于早期，以后会越来越多
。散户们手里筹码很珍贵，不要交给机构，等着机构给你抬轿子，很舒服。

比特币ETF会是牛市的起点吗？

不会。比特币ETF这个老梗已经快被华尔街和美国证监会玩坏了，美国证监会SEC
一次一次否决又接受申请和再次延期不断的给予市场希望又在关键时刻泼一盆冷水
。即使是未来市场所期望的美国芝交所提交的两份门槛性很高的比特币ETF于明年
第一季度检顺利通过，只会引起一大部分的美国热钱涌入比特币市场。

而短期内大机构或者大资金团入场一定会先砸盘再拉升，即使是真的ETF顺利通过
比特币的牛市依旧不会到来，但是熊市有很大的可能性终结在ETF手里。

比特币牛市开启需要几个大条件，第一它的关注率急速下降也就是说熊市即使结束
还会持续一段时间的横盘。第二有大部分的资金开始入场，今年1月的最巅峰比特
币市值3000多亿而整个数字货币市场接近6000亿美元，目前仅仅2000亿美元不到
。

第三持续性的利好刺激，比特币ETF只是市场期待的大利好之一但他并不能完全决
定比特币牛市的开启，还需要后边一些利好的配合，比如国际著名的金融大机构入
场等。

关于比特币etf上市没有到此分享完毕，希望能帮助到您。
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